

## Asamblea de la red de gobiernos locales+biodiversidad

Integra 237 entidades locales con una población de más de 23 millones de habitantes



Momento de desarrollo de la Asamblea

El pasado 24 de enero, el presidente de la Mancomunidad, Javier Incera, asistió en IFEMA Feria de Madrid en el marco de FITUR a la VIII Asamblea de la Red de Gobiernos Locales+Biodiversidad, bajo la Presidencia de Josep Félix Ballessteros, alcalde de Tarragona.

En el transcurso de la Asamblea, entre otros asuntos, se informó sobre el Programa de Actuación para 2019 y se informó sobre los avances realizados por los Grupos de Trabajo de la Red. Además, se describieron las posibles vías de colaboración con diversas entidades (SEO/Birdlife, Ecoem-

bes, EUROPARC-España y Coca-Cola).

Posteriormente, se ha presentado la Guía de la Infraestructura Verde Municipal, un proyecto en cuyo desarrollo han participado expertos de la Red de Gobiernos Locales+Biodiversidad, la Asociación de Empresas de Infraestructura Verde (ASEJA) y la Asociación Española de Parques y Jardines Públicos (AEPJP), con la asistencia técnica de Pedro Calaza, Dr. Ingeniero Agrónomo y Dr. Ingeniero del Paisaje.

[www.redbiodiversidad.es](http://www.redbiodiversidad.es)

## El proyecto BIOMIC, seleccionado para pasar a la siguiente fase de evaluación SUDO E

La MMS es uno de los 8 socios de España, Francia y Portugal que conforman el partenariado del proyecto, cuyo jefe de filas es la Université de Pau et des Pays de l'Adour (Francia). El proyecto BIOMIC - "Bioindicadores microbianos de cambios globales en las zonas costeras del SUDO E"- pretende, a través de la monitorización para la gestión y rehabilitación de las áreas costeras afectadas por inundaciones, definir una estrategia para asegurarse de que la gestión de la rehabilitación de dichas zonas conduce a la resiliencia, mediante el uso de un sistema de bioindicadores microbianos para conocer el estado ecológico del ecosistema. El proyecto pretende contribuir a la prevención y gestión de los riesgos de manera más eficaz, favoreciendo la adaptación al cambio climático. En esta tercera convocatoria, de los 127 proyectos que han sido presentados, un total de cuatro proyectos con presencia cántabra han sido seleccionados por el comité de evaluación de la tercera convocatoria del programa europeo de cooperación territorial Interreg SUDO E.

<https://interreg-sudoe.eu>

## Clausura del taller de empleo

"Promoción de espacios naturales y geoturismo"



Participantes y autoridades en la Clausura del Taller de Empleo de la MMS

El consejero de Economía, Hacienda y Empleo, Juan José Sota, ha clausurado el viernes 11 de enero en Santoña el taller de empleo de la MMS, en el que 15 desempleados han obtenido el certificado de profesionalidad "Guía por itinerarios de baja y media montaña". El presidente de la Mancomunidad, Javier Incera; el alcalde de Santoña, Sergio Abascal, y el director del Servicio Cántabro de Empleo, José Manuel Callejo, también han estado presentes en el acto. Se trata del décimo proyecto que se pone en marcha por iniciativa de la Mancomunidad, que ha contado con una subvención de 117.097,20€ del Servicio Cántabro de Empleo de la Consejería de Economía, Hacienda y Empleo con la cofinanciación de la propia

Mancomunidad. En el Taller han participado 15 alumnos/trabajadores, todos ellos provenientes de diferentes municipios pertenecientes a la Mancomunidad; desempleados mayores de 25 años y con especiales dificultades de inserción laboral, características todas ellas propias del programa Talleres de Empleo. El proyecto, de 6 meses de duración, se ha estructurado en dos fases. En cada una de ellas han recibido formación basada en el Certificado de Profesionalidad de "Guía de Itinerarios de baja y media montaña" (nivel 2), así como diversa formación complementaria prevista en el programa y los "Cursos básico y avanzado de espeleología" impartidos por la Fundación Espeleosocorro Cántabro - ESOCAN.



Espectáculo sobre los ODS de la Red Humana de La Fura dels Baus <http://foredegobiernoslocalessevilla.com>

## La MMS asiste en Sevilla al II Foro Global de gobiernos locales por los ODS

Celebrado en El Palacio de Congresos y Exposiciones de Sevilla - FIBES del 24 al 26 de enero, el Foro se consolida como referente del municipalismo y del trabajo por la consecución de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de Naciones Unidas, contando con el respaldo de la Casa Real, el Gobierno central y la Junta de Andalucía, además de numerosos organismos internacionales. En esta segunda edición del Foro Global de Gobiernos Locales, organizado por el

Ayuntamiento de Sevilla con la participación de las empresas municipales a través de la CEMS, han asistido representantes de 170 ciudades, y más de 1.300 personas que han podido dialogar y compartir sus experiencias para afrontar los principales retos que pasan por la inversión y la mejora en factores como la «smart-city», la sostenibilidad y la inclusión. El objetivo es convertir los municipios en lugares más sostenibles, que se comprometan con la gestión de los espacios naturales y más eficientes.

Entre los planes de acción se encuentran: hacer frente a la pobreza extrema, luchar contra la injusticia y buscar una solución al cambio climático. Por parte de la Mancomunidad, su presidente Javier Incera ha participado en el Acto Institucional Declaración sobre ODS, así como en los foros "Políticas locales para la sostenibilidad en el marco de la Agenda 2030" y "El futuro de las Políticas Turísticas Globales" con objeto de su integración en el Plan de Acción 2019-2022 de la Mancomunidad.

# Recicla tu ceite de cocina

"Un pequeño esfuerzo reduce la contaminación"

Para más información:  
942 663 111  
[www.municipiossostenibles.com](http://www.municipiossostenibles.com)

Campaña de Comunicación "Recogida Selectiva de Aceite de Cocina Usado en la MMS", apoyada por el PLAN DE IMPULSO AL MEDIO AMBIENTE: PIMA RESIDUOS del Ministerio para la Transición Ecológica con la financiación de la Consejería de Universidades e Investigación, Medio Ambiente y Política Social del Gobierno de Cantabria.

